



4 号

発行  
 社会福祉法人 カナン  
 発行人  
 理事長 前田 庄一  
 南河内郡河南町寛弘寺101番地  
 TEL 0721-90-3200  
 編集  
 カナン広報委員会

### ☆社会福祉法人カナンのさらなる発展のため☆

社会福祉法人カナン  
 特別養護老人ホームあんり 施設長 池野 節

社会福祉法人カナンは、平成十七年二月に法人を設立し同年十一月に特別養護老人ホームあんりを中心に在宅部門（老人デイサービス・訪問看護・訪問介護・居宅介護支援）も併せて開設いたしました。

開設以来、ご利用者様・ご家族様並びに地域の方々を支えられ、お陰をもちまして順調に推移いたしております。  
 今年十月末で丸五年が経過し、少しずつではありますがご利用者様・ご家族様に愛される法人に近づきつつあると思っております。

開設五年を契機に十月一日に在宅部門の一部事業を富田林市旭ヶ丘の地に新規開設し、在宅部門（ヘルパーステーションカナン喜志・ケアプランセンターカナン喜志）の充実を図りました。

また、施設部門におきましても新たな試みとして、河南町が公募いたしておりました地域密着型介護老人福祉施設入所者介護（小規模特別養護老人ホーム）に応募いたしました。

今後も、国・大阪府・河南町等と連携を密にして各種事業に積極的に取り組み、地域の方々へ愛され、信頼される施設を目指して参ります。

法人といたしましては、在宅、施設等あらゆる分野の事業を積極的に展開し、法人のさらなる発展に寄与する所存であります。

今般新たな事業展開に備えるため、また法人組織を確立するために法人組織を一部改組いたしました。

法人全体を管理し積極的に事業展開を行うため、法人本部に十一月一日付で本部長兼運営管理室室長・前田 淑子を配置し組織の強化を図ります。

今後は理事長はじめ本部長兼運営管理室室長を中心に積極的に事業展開をし、ご利用者様・ご家族様には安心・安楽に過ごしていただけるサービスの提供に心掛け、地域の方々には気軽に立ち寄っていただけるオアシスのような法人を目指します。

法人の基本理念であります「愛ある介護」をモットーにこれからも邁進いたしますので、今後とも一層のご指導・ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

## 河南町長が長寿の訪問

樽井 ユキ様（さくらユニット）が、平成 22 年 9 月 22 日に河南町長より長寿（100 歳）のお祝いの訪問を受けられました。

**樽井 ユキ様プロフィール**  
 明治 44 年 1 月 21 日生  
 水瓶座  
 ※女手一つで 4 人の子供達を立派に育て上げられました。



#### <ご家族様のコメント>

100 歳の長寿の表彰に武田町長はじめ、町職員さんが「あんり」迄来ていただき、祝福を受け大変喜んでおります。有難うございました。

母親を家族や弟・妹で自宅にて介護を続けておりましたが、4 年前より「あんり」でお世話になり、本日に至っております。

その間、先生はじめ職員さん・介護職員さんには昼夜を問わず面倒をかけた今日があると思っております。

「あんり」に入居されている皆様にも、祝福され本人も大変喜んでおります。今後ともよろしくお願いいたします。  
 （長男 良一氏）

## ソフトゼリー食に挑戦



徐々に導入して美味しく食べやすい食事を提供したいと思います。

敬老祝賀会のお弁当で、刻み食やミキサー食の方に初めてソフトゼリー食を提供させて頂きました。  
 『ソフトゼリー食』とは・・・  
 ミキサー食を介護食専用ゼリーの素で固めた物。ゼラチンや寒天と違い、暖かい物は暖かく、見た目も良く柔らかいので食べやすくなっています。

## 雅楽演奏会

平成二二年六月二五日（金）

『石川南組寺族青少年会』

の皆様による雅楽の演奏会がありました。

珍しい衣装や和楽器に興味深々で、目と耳の保養をさせていただきました。



#### （）住職の近況

毎日放送  
 「ごごネタキラキラTV」にご出演  
 平成二三年  
 一月十四日（金）  
 午後一時五〇分  
 ～五五分予定

### あんり祭

平成 22 年 10 月 31 日(日)

しとしとと雨の降る中、たくさんのご参加ありがとうございました。入所者の方々家族の皆様のご笑顔が私達にとってのこれからの励みや勇気を頂きました。また職員による相撲も楽しんで頂けたでしょうか？これからも色々な事に取り組んでいきたいと思っておりますのでご指導・ご意見のほどよろしくお願い申し上げます。



【今年の職員による出し物】



祝長寿

西野スギノ様 (104 歳)



祝米寿

浦 昌様 (88 歳)



祝百賀

樽井ユキ様 (100 歳)

### 敬老祝賀会

平成 22 年 9 月 26 日 (日)

お元気で長生きして下さい。  
ビクター演歌歌手 岸 あき子さんが  
いつも祝賀会に花を添えて下さいます。

### 夏祭り

平成 22 年 7 月 25 日(日)

今年は天候にも恵まれ快晴の中スタートする事が出来ました。よさこいや奈良躍遊会からの出し物や2・3F入居者からの音楽療法の発表も鉢巻をして元気に歌うことができました。当日は一部の入居者や職員も浴衣に着替え夏祭りを盛り上げ、家族との楽しい時間を過ごして頂けたと思います。模擬店では社協や学生のボランティアの協力もあり盛大に行うことができました。ありがとうございました。



【皆さんで踊り見物】

# 富田林市に新規事業所オープン

ヘルパーステーション カナン喜志

管理者 中谷 有里

今年も木枯らしの季節が近づいて参りました。今年の暑さは異常なほどで、全国各地では熱中症による被害が報告されました。果たして今年の冬は、どんな冬になるのでしょうか。季節の変わり目、気温の変化で体調を崩されることのない様、ご用心下さい。

さて、当施設の訪問介護「ヘルパーステーション カナン」も開設してから五年の歳月を経て、地域の皆様にもその存在を知っていただいておりますが、この度もっとより多くの地域の方々にもサービスの提供が出来ないかという思いから、十月一日富田林市旭ヶ丘に新規事業所を開設する運びとなりました。

そもそも、「訪問介護」とは何かと申しますと、訪問介護士（ヘルパー）が利用者様のご自宅を訪問し、身体介護や生活援助等の日常生活のお世話をいたします。訪問介護士が行う介護はご家族様や身内の方が行う介護とは異なり、専門職として依頼を受けて訪問します。ただ決められたサービスをこなすだけではなく、「人が人を支える仕事」である事を理解し、利用者様の表情やしぐさ・口調などちょっとした変化に気づく目や耳・声なき声に気づく心が必要とされます。

今や、医療や介護も競争の時代となりパソコンを開けば無数の訪問介護事業所が名を連ね、事業所選びも一苦労だと耳にします。その多くの事業所の中から「選ばれる事業所」を作り上げていく事が、今後私達に託された使命であり、課題であると思っております。「カナン喜志」の開設により、一人でも多くの方の笑顔が見られるよう益々の利用者様の満足度の向上をはかって参る所存です。職員一丸となって頑張りますので、何卒温かいご支援・ご指導を賜ります様お願い申し上げます。

ケアプランセンター カナン喜志

管理者 原 仁美

平成二十二年十月一日より「ケアプランセンター カナン喜志」を開設する事となりました。「社会福祉法人カナン」という大きな施設から飛び出し「ヘルパーステーションカナン」と一緒の小さな旅立ちです。しかし、その小ささを活かして「よりきめ細かくご利用者様と接していく事が出来れば」と思っております。

『愛ある介護』をモットーに、ご利用者様・ご家族様の声にしっかりと耳を傾け、その人らしい生活が実現できるように共に考え、納得頂けるケアプランを作成させていただきたいと考えております。

その為には、管理者・ケアマネージャーとして自己研鑽を怠らず、頑張っていく所存がございます。今後共、皆様のご指導・お力添えをよろしくお願い申し上げます。